



BORIC HABLÓ AFUERA DEL HOSPITAL CLÍNICO DE LA U. DE CHILE.

Boric tras nacimiento de su primera hija: “No quiero traspasarle mis cargas”

Como “una alegría incommensurable” definió ayer el Presidente Gabriel Boric el nacimiento de su primera hija, Violeta, que llegó al mundo pasadas las 23:00 horas del miércoles en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

En la mañana de ayer el mandatario, que hará uso de los cinco días legales de postnatal, ofreció un punto de prensa afuera del recinto médico, donde dijo que era “abrumador ver y sentir la vida y presenciar lo que hace la mujer, el cuerpo de la mujer... es realmente tremendo (...) Estamos muy contentos, muy felices”.

El Presidente dijo que tanto Violeta como su pareja, la basquetbolista Paula Carrasco, están en buen

estado de salud. “Mi admiración a Paula y a través de ella a todas las mujeres de Chile y el mundo, porque sin ellas no somos nada”, agregó Boric.

Al ser consultado sobre qué tipo de padre quiere ser, el mandatario dijo que “quiero ser un papá presente, no quiero traspasarle mis cargas ni mis taras, que sea una mujer independiente, luchadora, que nos lleve la contra cuando tenga que llevárnosla, que no se quede callada”.

La pareja recibió saludos de muchas personalidades, entre ellas el cardenal Fernando Chomalí, quien expresó ayer en la red X: “Bienvenida Violeta. Dios te bendiga y te proteja. Te pido perdón por el mundo violento que te recibe”. 🙏